

lunes 28 de octubre de 2024

# Antequera acoge el inicio del II Encuentro de Arqueología de Málaga que promueve hasta el 30 de octubre la Diputación Provincial

Se trata de un simposio en el que participan especialistas de Ayuntamientos de toda la provincia y cuyo objetivo es el de actualizar la gestión del patrimonio arqueológico, valorándolo y proyectándolo hacia el futuro. El MVCA acoge hoy la jornada inaugural, desarrollándose en Málaga tanto martes como miércoles.



El concejal delegado de Cultura y Patrimonio Histórico, José Medina Galeote, y el diputado provincial Manuel López Mestanza han presidido en la mañana de hoy lunes la inauguración del II Encuentro de Arqueología de Málaga, iniciativa que congrega a los más destacados especialistas de nuestra provincia en dicha materia.

Entre los puntos que se abordan en estas jornadas, destacan la discusión de la necesidad de actualizar la gestión del patrimonio

arqueológico, considerando tanto su valoración actual como su proyección futura. Además, se analizaron las ventajas y desventajas de la gestión actual y la importancia de medir el impacto de las visitas a los yacimientos arqueológicos para tener una visión global de la provincia.

La jornada inaugural de hoy transcurre, en el apartado técnico, en el salón de actos del Museo de la Ciudad de Antequera (MVCA), desplazándose hasta el Palacio de la Diputación en Málaga para el desarrollo de los programas previstos tanto martes 29 como miércoles 30. Hoy por la tarde habrá una visita al yacimiento de la Villa Romana de la Estación.

Medina Galeote ha destacado la importancia de la Arqueología en nuestra provincia y en el caso concreto de Antequera, constituyendo un recurso turístico importante ante el que se trabaja especialmente para su valoración y conservación en el que, al igual que el conjunto de la provincia, "se busca con estas jornadas poner en valor el estado actual así como discutir los retos y futuros pasos a seguir".

